

Implementasi Asta Cita, Polresta Magelang Bantu Warga dengan 5.000 Benih Ikan dan 60.000 Bibit Jagung!

Agung widodo - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Nov 5, 2024 - 16:43



Foto: Polresta Magelang menebar 5.000 benih ikan di kolam Bumdes Desa Mertoyudan dan menanam 60.000 bibit jagung di lahan seluas 6.000 meter persegi di Dusun Kalimalang, Desa Mertoyudan, Kabupaten Magelang.

Magelang- Dalam semangat mendukung Program Asta Cita yang diusung

Presiden Prabowo Subianto, Polresta Magelang meluncurkan aksi nyata untuk ketahanan pangan. Pada Selasa (5/11/2024), Polresta Magelang menebar 5.000 benih ikan di kolam Bumdes Desa Mertoyudan dan menanam 60.000 bibit jagung di lahan seluas 6.000 meter persegi di Dusun Kalimalang, Desa Mertoyudan, Kabupaten Magelang.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., bersama jajaran pejabat utama Polresta, Kapolsek setempat, dan perwakilan Forkopimcam Mertoyudan. Tak hanya sebagai simbol, kegiatan ini merupakan bentuk dukungan nyata Polresta Magelang terhadap program ketahanan pangan yang digalakkan oleh pemerintah pusat.



“Penebaran benih ikan dan penanaman jagung ini merupakan upaya kami dalam mendukung Program Asta Cita Presiden Prabowo serta instruksi Kapolri dan Kapolda Jateng untuk memperkuat ketahanan pangan di wilayah ini,” ungkap Kombes Pol Mustofa.

Menurutnya, aksi ini juga diharapkan bisa menginspirasi masyarakat untuk memaksimalkan potensi lahan mereka demi menciptakan kemandirian pangan.

Tak hanya seremonial, kegiatan ini menjadi bentuk konkret Polresta Magelang dalam mendorong ketersediaan pangan lokal. Bibit ikan dan jagung yang ditanam diharapkan dapat tumbuh optimal dan memberikan hasil yang signifikan bagi warga sekitar, menciptakan sumber pangan yang mudah diakses dan berkelanjutan.



Kabag SDM Polresta Magelang, Koptol Andy Wasono, S.Psi., M.Psi., Psikolog, menambahkan bahwa kegiatan ini menjadi salah satu implementasi nyata dari program 100 hari kerja Presiden. Ia menjelaskan bahwa Polresta Magelang terus bersinergi dengan warga, perangkat desa, dan kelompok tani dalam mengoptimalkan lahan pertanian dan perikanan di Magelang.

"Ketahanan pangan adalah fondasi utama dari program nasional, dan Polresta Magelang bersama TNI dan pemerintah desa berkomitmen membantu masyarakat agar terus berkembang," ujarnya.

Antusiasme warga Desa Mertoyudan tampak saat mengikuti penanaman jagung dan penebaran benih ikan. Warga berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan untuk mendukung ketahanan pangan lokal dan memberikan dampak positif bagi perekonomian mereka.

Melalui kegiatan ini, Polresta Magelang kembali menunjukkan bahwa dukungan terhadap pemerintah tidak hanya berupa kebijakan, tetapi juga tindakan nyata yang menyentuh langsung kehidupan masyarakat. Inisiatif seperti ini diharapkan dapat membantu menciptakan kemandirian pangan yang kuat dan berkelanjutan bagi Kabupaten Magelang.

(Humas Polresta Magelang)